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ПОЧЕМУ ВЫ РЕШИЛИ СВЯЗАТЬ
ЖИЗНЬ С МЕДИЦИНОЙ?
Я выбрал медицину, потому что ни в какой другой

профессии я себя не представлял. Еще со школы я понимал,

что мне близки такие предметы как биология и химия — в

том числе, опирался и на это при выборе ВУЗа. 
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ЧЕМ ВЫ ЗАНИМАЛИСЬ В
УНИВЕРСИТЕТЕ ПОМИМО УЧЕБЫ?
Я посвятил 4 года своей студенческой жизни

танцевальному коллективу «Колорит». 

Отчасти также посвящал свое время научной

деятельности, конференциям и олимпиадам.

Принимал участие в различных конкурсах и

концертах.
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КАК ВЫ СПРАВЛЯЛИСЬ С ТРУДНОСТЯМИ
И ЧТО ВАС МОТИВИРОВАЛО В СЛОЖНЫХ

СИТУАЦИЯХ? 
Как и у многих в сложных жизненных ситуациях, чаще всего,

главная помощь – это близкие люди. 

Всегда легче, когда понимаешь, что ты не один. 

Но у меня нет привычки сильно уходить с головой в

проблему, я убежден, что выход можно найти всегда, и, даже

если не вышло, просто принять ситуацию, сколько времени

бы на это не ушло. 
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ТРИ ЛУЧШИХ СОБЫТИЯ СТУДЕНЧЕСКОЙ ЖИЗНИ? 
Я бы классифицировал эти три события по значимости для меня. 

Первое, пожалуй, самое яркое — победа в конкурсе «Мисс и Мистер студенчества Гомельщины 2023» и

участие в республиканском этапе этого конкурс в Минске.  Второе — «Первокусник 2019».  Ну, а третье, как

заключительный этап моей студенческой жизни — моё распределение. Для меня оно сложилось

наилучшим образом и совпало со всеми моими жизненными планами. 
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СПЕЦИАЛЬНОСТЬ, КОТОРУЮ ВЫ ВЫБРАЛИ
СЕЙЧАС, СОВПАДАЕТ С ТОЙ, КОТОРУЮ ВЫ
ВЫБРАЛИ НА ПЕРВОМ КУРСЕ? КУДА И КЕМ
ВАС РАСПРЕДЕЛИЛИ?

Этот ответ будет вытекать из предыдущего моего ответа. Я

распределён врачом-рентгенологом в Минский научно-

практический центр хирургии, трансплантологии и

гематологии.
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ЧЕРЕЗ НЕСКОЛЬКО МЕСЯЦЕВ ВЫ ОКАНЧИВАЕТЕ УНИВЕРСИТЕТ,
КАКИЕ ЧУВСТВА ВЫ ИСПЫТЫВАЕТЕ? 
У любой медали есть две стороны. С одной стороны, я, конечно, испытываю грусть от завершения моего

последнего относительно беззаботного времени. А с другой стороны, испытываю чувство гордости за мой

пройденный путь, где-то легкий, где-то совсем нет. Испытываю чувство радости от того, что меня ждет в

ближайшем будущем, от того, что начинается новый период жизни. Быть студентом, конечно, хорошо, но

уже пришло время стать кем-то большим.
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ВАШ СОВЕТ ПЕРВОКУРСНИКУ? 
Безусловно, вам нужно становится профессионалами своего

дела и, безусловно, специфика нашего ВУЗа состоит в очень

большом объеме учебного материала. Но вы всегда должны

понимать, что абсолютно все выучить невозможно, и не

всегда это нужно. Поэтому с умом распределяйте свою

энергию и силы для учебы, не тратьте лишние нервы, это того

не стоит. 

Не тоните только в учебе, не забывайте жить, но помните, что

в этот университет вы пришли стать профессионалами своего

дела.


